## 5月8日(土) PTA作業

5月の爽やかな朝、約100名のPTA会員によるPTA作業を行いました。

コロナウィルス感染の状況があり、開催については検討を重ねました。昨年度の作業を実施できなかったため校地周りの側溝の中にケヤキの葉がたくさんあり、堰の流れを妨げ近隣にご迷惑をおかけしていること、参加人数と作業範囲から考えると、人と人の間の距離を広く保てる見通しがもてたことから、実施を決めました。

1時間半の作業時間でしたが、効率よく進めていただき、みるみる溝がきれいになっていきました。少人数ですが登校していた生徒も、さらった落ち葉を運んだり働く大人の様子を感じたりと一緒に参加しました。PTA作業の企画を担う厚生部の方々は、作業の後も使用したざる等の泥を丁寧に水で洗い片付けてくださいました。

本校の生徒は、掃除に真面目に取り組むことができます。「こんな大人の姿を見ながら子 どもの心は育つのだろうなあ」ということをしみじみ実感じ、「大人になっても、こんな風 に気持ちよく働くことのできる人であってほしい」と子どもへの願いを新たにしました。

来週、子どもたちに作業の様子を伝え、支えてもらっていることを知って生活するように していきたいと思います。

作業にご参加いただいた皆さん、厚生部の方々、本当にありがとうございました。







